

進路通信 「とぼろち」

石嶺中学校
第9号(令和5年12月)
進路指導主事:長嶺

12月12日(火)に夢実現!!キャリア教育講演会を実施しました。なんと講師は、玉城千春(Kiroro)さんです!!!全校生徒はもちろん、職員一同この日が来ることをとても楽しみにしていました。本講演会がより良いものとなるよう事前の取組として、いのちの尊さを考える道徳の授業を全学年一斉で実施しました。授業の中で、一人ひとり「**自分と相手の命を大切にするために大事なこと**」について想いを込めて葉っぱにメッセージを書き、石嶺中オリジナルの「命の樹」を作成したのですが、千春さんはその「命の樹」を見てとても喜ばれしていました。

講演会では、千春さんの学生時代や Kiroro としての活動、歌詞に込められた想いやエピソードなどについて、進行役の金城結花子さんが対談形式でお話を伺いました。お話の途中で「未来へ」、「Best Friend」、「命の樹」、「あいのうた」をピアノの弾き語りで披露して頂いたのですが、千春さんの美しく透き通るような歌声に会場全体が魅了され、とても心地良い空間に包まれました。また、対談からは、「**一人一人が奇跡のかたまり**」「**人生を生き抜く**」「**失敗してもいいから挑戦をやめないで**」「**夢を叶えたいならまず動いてみることが大切**」など、千春さんから多くの大切な言葉を頂きました。それらの大切な言葉を受け質疑応答に移ったのですが、すべての生徒の質問に答えられないほど、多くの生徒が手を挙げていました。そして最後には、講話のお礼として「いのちのリレー」の歌をプレゼントしました。この日のために生徒のみなさんは毎日「いのちのリレー」の合唱練習に取り組んできましたが、講演会当日も素敵なかっこいいハーモニーで千春さんへ歌を届けることができました。いのちのリレーに合わせて体を揺らし、大きく手を振って応援する千春さんの姿がとても印象的でした。

本講演会を通して、生徒のみなさんは多くの事を学んだと思います。**一人一人が自分も相手も大事にできる、応援できる、そんな優しい人に成長**してくれることを願っています。玉城千春さんとの奇跡の出会いに感謝して、これからも頑張っていきましょう!最後に、事前活動から本番当日まで取り組んできた放送委員会のみなさん、本当にお疲れ様でした。本講演会の生徒の感想を裏面に載せておりますので、是非ご覧下さい。



～Kiroro 玉城千春さんを招いた夢実現キャリア教育講演会感想～

1年 男子

玉城千春さんの「好きだと思ったことはやり続ける」という言葉がとても良いなと思って、好きな事を続けて諦めずにいると夢はできて、その夢を見逃さないということも大切だと思った。

1年 女子

玉城千春さんの歌は全部誰かを思っている曲ばかりで、誰かのために自分の好きを出しているところがとても素敵だなと思いました。

2年 女子

好きなことや興味のあることは、どんなことでもいいから2日以内に調べたりなど、自分から行動していくことが大事ということが分かった。人は誰にでも辛いことはあるから、それにあたってくじけて終わりなのか、それともその辛さを乗り越えていくのかで将来が変わるんだなと思った。

2年 男子

玉城千春さんのお話を聞いて、本当に辛い時は休んだ方が良いと思いました。夢を諦めないで頑張るといつか叶うと改めて分かりました。遠回りしても諦めないで頑張っていきたいです。

2年 女子

挑戦するときや周りの誰かがしているときは、相手のことを笑ったりせずに応援してあげることが大切で、夢の花が咲くときは、人それぞれタイミングが違うけれど、全ての人が一緒なのは「命」なので、これから色々なことに挑戦して、たくさんの経験をしながらも「命」を大切にしていきたいです。

3年 男子

「夢は1つじゃなくていい」という言葉が心に残って、進路に悩んでいたけどもう一度しっかり考えてみようと思いました。特に「あいのうた」の「生き抜いて 生き抜いて あなたの輝き解き放て」という歌詞がグッときて、嫌なこともあるけど生きていたら必ず良いことがあるという様なことに気付かてくれた気がして、やっぱり良い歌だなーと思いました。

3年 男子

私は洋服が好きで、将来は県外のアパレル定員になり、自分のブランドを作りたいという夢があります。なので千春さんが言っていたように、何回失敗しても諦めず自分のやりたいことを見つけてすぐに実行するという話を聞いて、自分も自分の将来に近づけるように努力してみようと思いました。

3年 女子

今受験生なのに将来の夢が無くて、自分が今何のために勉強しているのか、頑張るための目標が見つからず毎日悩んでいて辛かったけど、「夢や目標はなくても今勉強したことが人を助けることに繋がるかもしれない」というお言葉を聞いて、すごく心が軽くなったり、もっと頑張ろうと思うことができた。

講演会を通して学んだことを今後の自分に活かしていくこう！